



Schnauzer
Marcador de posición para el "Enlaces" campo

Schnauzer

Compartir

- [Facebook \(opens in new window\)](#)
- [Twitter \(opens in new window\)](#)
- [Pinterest \(opens in new window\)](#)
- [Download \(opens in new window\)](#)
- [Imprimir \(opens in same window\)](#)

Historia:

El Schnauzer es una raza antigua. Es un perro pastor originario del Tirol austriaco. Perros no muy diferentes del Schnauzer actual aparecen en pinturas y tapices que datan de fechas tan tempranas como 1492.

El Schnauzer también se ha representado en esculturas, como la que existe en la ciudad Alemana de Mecklemburgo, que data de 1620.

Schnauzer era el nombre de un Pinscher de pelo duro (como se conocía anteriormente esta raza) ganador de un primer premio y que fue exhibido por primera vez en 1897 en Hanover.

Al ver su afición a trabajar con los pastores y guardar la casa de la familia, los vendedores ambulantes de los siglos XV y XVI comenzaron a usar perros Schnauzer para cuidar de los carromatos con los que viajaban de pueblo en pueblo.

Estos perros tenían que ser de un tamaño que no ocupase mucho espacio en el carro durante los desplazamientos, pero lo bastante fieros para asustar a los ladrones.

Los Schnauzer miniatura y gigante se desarrollaron a partir del Schnauzer mediano.

Vida media

El Schnauzer es por lo general una raza muy saludable y su promedio de vida es largo:

- * Mediano, hasta 13 años o más.
- * Miniatura, hasta 15 años o más.
- * Gigante, hasta 12 años o más.

Tamaño y peso medios

Hay tres razas Schnauzer.

La original suele conocerse como Schnauzer mediano. Es el Schnauzer de tamaño intermedio y su alzada a la cruz es de 43 a 49 cm las hembras se sitúan en la parte más baja de este intervalo y los machos en la más alta. Existen dos capas: sal y pimienta (gris) y negra. La primera es la más habitual.

La mayor de estas tres razas es el Schnauzer gigante. Se creó para labores de guardia y en algunos países se utiliza como perro policía. La alzada a la cruz del Schnauzer gigante es de 63 a 71 cm y su capa suele ser negra.

Apariencia

Possiblemente, la más popular de estas tres razas es el Schnauzer miniatura. Es un perrito valiente al que no le gusta nada que lo traten como una raza toy. No es un faldero, y suele decirse que es un perro grande en un cuerpo pequeño. La raza se creó originalmente como cazador de alimañas, tarea en la que es muy eficiente. El Schnauzer miniatura es también un excelente guardián: ¡que no te confunda su tamaño! El Schnauzer miniatura tiene una alzada a la cruz de 13 a 36 cm. Existen tres capas: sal y pimienta, negro y plata, y negro. La primera es la más frecuente.

Personalidad, características y temperamento

El Schnauzer es activo y despierto, y siempre muestra interés por lo que ocurre en su entorno. Es muy curioso e inteligente, y a menudo se dice que es un perro con cerebro humano.

Los rasgos característicos de su temperamento son:

1. Fiel y apegado. El Schnauzer es un perro de un solo dueño, aunque ama a su familia. Son tolerantes con los niños y disfrutan uniéndose a sus juegos.
2. Lento en enfadarse. El Schnauzer no es un perro agresivo.
3. Rápido en la defensa. El Schnauzer adulto posee un marcado instinto territorial, lo que hace de él un excelente perro guardián. Defienden su propiedad con la voz y no con los dientes.
4. Desconfiado con los extraños. El Schnauzer es independiente y circunspecto, y reserva su afecto para los suyos. Es preferible dejar que se acerque a los visitantes por sí mismo y no que sean éstos quienes se aproximen a él.

El Schnauzer es una raza que necesita ir arreglada: para mantenerse con un aspecto bien cuidado, hay que arrancarle el pelo o cortárselo a máquina, con algunos retoques a tijera. Su pelaje es doble, con una capa de subpelo suave y una capa exterior de pelo áspero y duro. Esto les ayuda a mantenerse secos y limpios.

Quiérelo como él te quiere

Schnauzer de exposición. Los cuidados de los perros de exposición son constantes y exigen dedicación. Para mantener la dureza del pelo, es necesario un arrancado manual, o stripping, al menos dos veces al año de este modo se elimina el pelo muerto y el nuevo crece con la calidad exigida para competir en el ring. Como el Schnauzer no muda el pelo, pierde rápidamente su elegancia y su línea cuando el pelo muerto se vuelve pardusco, mate y desmadejado. Hay que cepillarlo y peinarlo con regularidad para que el pelo se mantenga limpio y sin nudos.

Aprender y dominar el arreglo de la cara requiere cierto tiempo.

Schnauzer de compañía. Necesita también cepillados y peinados regulares para evitar la formación de nudos en la barba u otras zonas con pelo largo. La mayoría de los criadores recomiendan un corte y arreglo del pelo al menos cuatro veces al año para mantener el aspecto elegante y único del Schnauzer. Podrán ayudarte a tener bien arreglado a tu perro o ponerte en contacto con un peluquero canino de tu zona. La cara del Schnauzer es una característica exclusiva de la raza.

El Schnauzer e

Source URL: <https://www.cesar.es/consejos-de-cesar/razas/schnauzer>